



Or, la belle-mère de Simon était au lit, elle avait de la fièvre. Aussitôt [...] Jésus s'approcha, la saisit par la main et la fit lever.

Marc 1,29-39

© Odile Bourgoin

Familles en deuil

Devant la mort nous sommes tous démunis : tristesse, angoisse de ce qui se passe après la mort et de l'avenir de ceux qui restent, interrogations sur la foi, problèmes matériels à régler...

Notre Église doit se montrer fraternelle dans ces circonstances et a créé les équipes d'accompagnement des familles en deuil.

Les personnes que nous accueillons sont toutes différentes, plus ou moins proches de l'Église, à nous de les écouter de leur dire l'Espérance qui nous anime, de répondre éventuellement à leurs questions, de parler de la personne disparue de rechercher ensemble ce qui était beau et bon en elle et de mettre en lumière ce qui en rendra compte en particulier dans les témoignages des proches et par le choix des textes de la célébration.

Et nous, les accompagnants, malgré nos limites, humaines et spirituelles, trouvons dans cet accueil un affermissement de notre foi et la satisfaction souvent d'avoir été un instrument de paix.

Parfois même, la gratitude de certains membres des familles nous est précieuse.

Nous aimerions être plus nombreux à partager ce service qui nous apporte beaucoup.

Si cela vous interpelle nous sommes à votre disposition pour en parler avec vous

L'équipe d'accompagnement des familles en deuil

patrice.demazoin@libertysurf.fr

Echo de la célébration œcuménique 2024 de Boulogne.

Tous réunis au nom du Christ, avec nos diversités !

La semaine de prière pour l'unité des chrétiens a été marquée à Boulogne par la célébration œcuménique, le mardi 23 janvier.

La soirée a été préparée par les quatre paroisses catholiques, l'Église protestante unie (Temple rue du château), la paroisse orthodoxe St Nicolas (rue du Point du Jour), l'Église évangélique Eau Vive (Pont de Sèvres), l'Armée du Salut (rue de Vanves), la communauté chrétienne du Point du Jour (pont de St Cloud), ainsi que des anglicans et chrétiens d'Orient.

Nous avons la chance, cette année, de préparer cette veillée avec les jeunes de la "Maison d'unité", qui ont témoigné de leur foi et des richesses de l'œcuménisme, et ont pris en charge l'animation musicale.

Les jeunes du foyer Ste Cécile étaient également présents, ainsi que la chorale du temple.

Nous avons écouté et médité ensemble le récit de l'hospitalité d'Abraham et la parabole du bon Samaritain, qui nous appellent à l'hospitalité, à l'accueil de l'autre, à la rencontre et à accepter de recevoir de l'autre.

Les jeunes nous ont interpellés sur deux questions :

- Quand est-ce qu'un autre s'est montré mon prochain en m'apportant une aide dont j'avais besoin ?
- Comment suis-je touché(e) par l'autre Église ?

Tous frères et sœurs, nous avons prié le Notre-Père en 12 langues, pour rendre compte de notre unité dans la diversité.

Nous étions environ 240, réunis pour prier les uns avec les autres, et les uns pour les autres, à la paroisse Ste Cécile. Nous avons vécu un moment d'unité, de rencontre, de paix, de louange et d'espérance.

Grâce à votre générosité, nous avons pu verser 839 € à la Maison d'unité.

Si vous souhaitez être informés des prochains événements œcuméniques à Boulogne : veronica.giraud@gmail.com

En savoir plus sur la Maison d'unité : <https://maisondunite.org/>

Appel décisif

des jeunes et des adultes

Les 4 et le 17 février, 425 adultes et adolescents seront appelés par notre évêque à se préparer à recevoir les sacrements de baptême, confirmation et eucharistie. Avec eux, marchons vers la Joie de Pâques !

LE SACREMENT DES MALADES

Le sacrement des malades sera donné pendant les messes du **10 et 11 février**. (Vous désirez que vos proches soient présents : une autre date peut être prise). Vous êtes malades ou vous connaissez quelqu'un qui l'est et/ou vous pouvez aider au co-voiturage : Prévenez Françoise 06 19 89 09 01 franduh@live.fr

MESSE DES PÈRES DE FAMILLES

Mgr Matthieu Rougé vous invite à célébrer la messe dans l'esprit des pèlerinages des hommes et des pères le **mercredi 7 fév. à 8h à Notre-Dame-de-Pentecôte à La Défense**. Eglise ouverte à 7h30. Rencontre avec l'Evêque autour d'un café/croissant à l'issue de la messe.

PORNOGRAPHIE, QUEL DANGER POUR NOUS JEUNES ?

Soirée avec le service diocésain pour la protection des mineurs. **Mercredi 7 fév. à 20h30 À L'Église du Cœur-Immaculé-de-Marie, 21 rue de Verdun, Suresnes**. Soirée destinée aux éducateurs et aux parents, animée par l'association We Are Lovers. eglise-suresnes.org

CONCERT

Au profit de l'Association SOS Chrétiens d'Orient, **dimanche 11 février à 15h30 à l'Immac**. Libre participation au chapeau.

SEMAINE DE JEUNE

Jeûne et prière du **lundi 4 mars au samedi 9 mars, de 20h30 à 21h30**. Prière et Partage dans notre vie habituelle. Un temps pour nous aider à prier avec le corps et l'esprit et donner plus de place au pain de la Parole de Dieu. Chaque soir, nous nous réunissons à l'église, pour un temps de prière, suivi d'un temps convivial autour d'un bol de soupe. Un pain complet nous est remis pour la journée du lendemain (première remise le dimanche 3 mars à 19h). Renseignements et inscription auprès de Cécile de Pillot 06 08 33 44 08

Ne restez pas seul(e) !

Dimanche 4 fév.

15 h 30 / 17 h 30 à

OZANAM « Loto »

suivi d'un goûter « crêpes ». Au 55 Rue de Silly. Merci de vous inscrire au secrétariat : 01 41 31 20 02



ALPHA COUPLE

8 soirées en tête à tête pour réfléchir sur des thèmes fondateurs du couple avec des couples animateurs. Faites une pause dans vos rythmes de vie souvent effrénés pour relire votre vie à 2 et en renforcer les bases. **Tous les mardis soirs à compter du 27 fév à la Maison des familles.** maisondesfamillessaintfrancois.fr

ANNONCER LA BONNE NOUVELLE DU MARIAGE

Formation. **Samedi 2 mars 8h30/17h30, paroisse Saint-Rémy, 17 place de la République, Vanves**. Les essentiels de la théologie catholique du sacrement de mariage, apprendre à témoigner simplement de comment le Christ transforme notre vie conjugale. Messe à 12h / baby-sitting possible sur place. **Inscriptions** : cpm@diocese92.fr

Plus de 2000 spectateurs sont déjà venus voir la nouvelle Comédie musicale sur Sainte Rita qui se joue à la Maison des familles. Devant un tel succès, le spectacle joue les prolongations et propose 6 nouvelles représentations en mars. Venez profiter d'un spectacle d'une réelle qualité professionnelle, une comédie musicale à voir seul, en famille, entre amis, avec vos filleuls, vos enfants, vos neveux... Tarif réduit pour les -26 ans et les groupes.

RITA Mancini
LA COMÉDIE MUSICALE

**SUCCES, PROLONGATIONS !!!
LES 16-17 MARS ET 23-24 MARS**

MARS 2024			
SAM 16	DIM 17	SAM 23	DIM 24
16H30	14H30	16H30	14H30
20H30		20H30	

Théâtre Révélateur
BOULOGNE-BILLANCOURT

ÉGLISE OUVERTE DE 8H À 19H

ACCUEIL par des paroissiens :

Lundi au vendredi 10h/12h30 et 14h30/17h, Samedi 10h/12h30.

Le secrétariat est ouvert au public : lundi mardi, mercredi 9h45/11h45 et 14h30/16h

ACCUEIL par les prêtres et confessions:

Mardi, jeudi, vendredi 17h/19h, Samedi 10h/12h

MESSES :

Samedi 18h, Dimanche 9h, 10h30 et **18h30**

En semaine : Lundi 9h, Mardi 9h (suivie par un petit déjeuner salle St Luc) et 19h, Mercredi : 9h, Jeudi : 9h et 19h, Vendredi : 9h et 12h15, Samedi : 9h

À la Maison des Familles : Jeudi 12H15

**Liturgie des Cendres :
mercredi 14 fév. 9h - 20h**

CHAPELET Les mardis à 18h

Une Équipe d'Animation Pastorale :

Christine et Jack CAILLOD, Guilaine COURSIMAULT, Jean GAUTHEY, Pascal MAITRE, Astrid MELI, Clémence ROUCHER, Martin ASTIER, Cémentine BILÉ, Guy MOUKARZEL, Sara et Fabien PATRIS et Jean de La VARENDE (économe)

eap.immac.boulogne@gmail.com

Les Prêtres

J-E Gouze, curé : 06 13 21 39 39
jeanmanuelgouze@gmail.com
P. Patrice Terra 06 71 34 76 06
nehin.terra@gmail.com
P. Bernard Klasen, pbernardklasen@gmail.com
P. Eugène Urayeneza, 06 40 86 50 53
eugeneurayeneza@gmail.com
P. Ulrich Tchicaya, 06 48 62 49 97
ulrichtchicaya@gmail.com
P. André Maisonhute 06 21 04 96 17
P. Moïse Sokégbé 06 69 27 05 06

Le diacre M.Chérouvrier,
mathieu@cherouvrier.fr